

## Ingin Bungo Lebih Baik, Masyarakat Dusun Tebat Sepakat Menangkan Dedy-Dayat

Mustika Rahmawati - [BUNGO.PUBLIKINDONESIA.COM](https://BUNGO.PUBLIKINDONESIA.COM)

Oct 2, 2024 - 12:31



Bungo – Calon Bupati Bungo, Dedy Putra terus bergerak dan bersosialisasi bersama ratusan warga di Dusun Tebat, Kecamatan Muko-muko Bathin VII, Selasa (1/10/2024) malam.

Kehadiran Dedy disambut antusias oleh warga setempat. Tidak hanya emak-emak namun juga pemuda dan tokoh masyarakat. Mereka menyatakan komitmennya untuk mendukung Pasangan Calon (Paslon) Nomor Urut 1, H Dedy

Putra, S.H., M.Kn dan Ustadz Tri Wahyu Hidayat (Dedy-Dayat).

Pertemuan Dedy dengan masyarakat Dusun Tebat ini disertai juga dengan pembacaan pernyataan sikap dari tokoh-tokoh masyarakat Dusun Tebat untuk memenangkan pasangan Dedy-Dayat.

Teriakan ingikan perubahan dari masyarakat menggema dalam kegiatan tersebut. Mereka tampak sangat menginginkan perubahan untuk kabupaten Bungo yang lebih baik.

Salah satu tokoh masyarakat, Adam mengajak kepada masyarakat Dusun Tebat, untuk bersatu memilih pasangan calon nomor urut 1, Dedy-Dayat.

“Saatnyo kito kompak bersatu mendukung Dedy Putra dan Ustadz Dayat untuk menjadi Bupati Bungo dan Wakil Bupati Bungo demi perubahan daerah kito ke arah yang lebih baik, insya Allah,” ungkapnya.

Sementara itu, Cabup Dedy dalam pemaparan visi misi mengaku ingin menjadikan Bungo sebagai pusat distribusi, perdagangan, pariwisata, pendidikan dan kesehatan di Jambi wilayah Barat.

“Terima kasih yang sebesar-besarnya kepada masyarakat Dusun Tebat karena telah menyambut dan mendukung saya di Pilkada Bungo,” ungkapnya.

“Salah satu program unggulan kami adalah Prowitra, Program Sawit Rakyat, yang tujuannya untuk meningkatkan perekonomian masyarakat. Selain itu, ada program Kartu Bungo Pintar untuk biaya sekolah gratis mulai dari seragam hingga buku baik di tingkat SD maupun SMP. Kemudian, program Kartu Bungo Sehat yang menggratiskan biaya pengobatan dan jaminan sosial bagi masyarakat kurang mampu,” terangnya.

Ditambahkan Dedy, dirinya bersama Ustadz Dayat juga memprioritaskan pembangunan infrastruktur di kabupaten Bungo serta peningkatan kualitas pendidikan dan kesehatan.

Disamping itu, Dedy-Dayat juga memiliki program Orang Tua Asuh untuk memberikan bantuan sosial kepada anak yatim piatu di Kabupaten Bungo.